

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

München, den 30.06.2015

Verlängerung: Ampelpärchen über den CSD hinaus an den Ampeln belassen !

Antrag

Die Ampelpärchen, die am 06. Juli 2015 an verschiedenen Ampeln in München installiert werden, werden nicht wie geplant, nach dem CSD wieder abgebaut, sondern dauerhaft an den Ampeln belassen.

Begründung

Die Präsenz der Ampelpärchen soll auf kurze Zeit begrenzt werden.
Die Begründung für die Installation der Ampelpärchen endet aber nicht beim CSD.
Darüber hinaus wurde immer wieder das Kostenargument eingebracht, auch dies ein Grund, die Ampelpärchen dauerhaft zu belassen.

Fraktion Die Grünen-rosa liste

Initiative:

Lydia Dietrich
Thomas Niederbühl
Dominik Krause

Mitglieder des Stadtrates